



Fête de la Musique in Pöbneck

Am 21. Juni mit Bowlemeile in der Innenstadt

Pünktlich zum offiziellen Sommeranfang verwandelt sich die Pöbnecker Innenstadt zur Fête de la Musique wieder in eine große Bühne. Zahlreiche Künstler treten an verschiedenen Standorten auf und bieten ein vielfältiges Programm.

Die Veranstaltung ist kostenlos und lädt herzlich ein, den Sommer musikalisch zu begrüßen. Begleitet wird das Straßenmusikfest von einer Bowlemeile mit insgesamt 19 Stationen, die von der Initiative der Selbstständigen „Unser Pöbneck“ organisiert wird.

Veranstaltungsbeginn ist 16 Uhr, wobei am Vormittag (10-13 Uhr) bereits der Tag der offenen Tür der Musikschule Saale-Orla nach Pöbneck lockt.

Die Musikstandorte und Künstler:

- **Markt:** Schüler Musikschule Saale-Orla und Vivico, DJ Carl
- **Kulturstube:** Thomas Pfeffer, Klaus Schaup und Wolf-Dieter Jahs
- **Gaststätte „Am Stadttor“:** Saitensprung, Georg Keller
- **Reisebüro Traeger:** Duo Happiness, Monkey Meadows
- **Vaters Gaststätte:** Lunics und Familie
- **Café Dittmann:** Wolle P., Saitenwusel, Chor Cantat
- **Café Setzkasten:** Cosmic Grave

Außerdem werden zwei Gaukler, die Oppurger Schalmeienkapelle sowie eine Tanzgruppe vom Freizeitzentrum Pöbneck durch die Innenstadt ziehen und für ausgelassene Stimmung sorgen. Um 20 Uhr findet im Café Dittmann die Auslosung des Gewinnspiels der Aktion „Heimat shoppen“ statt, an der sich die Pöbnecker Einzelhändler in der Woche vom 16. bis 20. Juni beteiligen.

Pressekontakt:

Anne Gölitzer

Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 03647/500 306

Fax: 03647/500 5306

E-Mail: anne.goelitzer@poessneck.de

Stadtverwaltung Pößneck

Markt 1

07381 Pößneck

www.poessneck.de